

Circuit pédestre n°42 “Sur la ligne de crête de la Vallée Noire”

Un itinéraire de 7.6 km idéal pour découvrir le pays de George Sand et son bocage à Thevet-Saint-Julien. Aux alentours de Thevet-Saint-Julien, le paysage marque une transition entre le pays des ormes au nord et la plaine de Vic au sud. Dans le pays des ormes, la topographie est douce, les fonds de vallée sont plans en permettant ainsi de constituer de larges vals de rivières. La plaine de Vic, quant à elle, constitue une entité paysagère tout à fait singulière dans l'unité paysagère du Boischaut Sud. En effet, celle-ci se présente sous la forme d'une zone de grande culture, implantée de manière relativement plane dans un oscillement de petites collines.

Infos pratiques

Départ	THEVET-SAINT-JULIEN
---------------	---------------------

Durée	02h00
--------------	-------

Distance	7,6 km
-----------------	--------